

Vereinsausflug BSV Lechtal Rott vom 01.10.16 – 03.10.16

Am Samstag den 01.10.16 machten sich 23 Schützen des BSV Lechtal Rott mit 3 Kleinbussen auf den Weg nach Pfunds in Tirol. Das Ziel des diesjährigen Ausflugs war das Hotel zur Post in Pfunds, unter Bogenschützen bekannt als idealer Ausgangspunkt für 3 D Parcours in der Gegend. Nach der Ankunft und Mittagessen ging es am Nachmittag zum Parcours in Pfunds. Ein in die alpine Landschaft wunderbar gestellter Parcours mit sehr vielen schönen und herausfordernden Zielen. Den ersten Abend ließen wir dann nach dem Abendessen in der Bar des Hotels ausklingen.

Am Sonntag ging es dann nach Mals in Südtirol. Bei zuerst leichtem Regen, der sich dann aber verzog, machten sich die Schützen auf den Weg in diesen hochgelegenen Parcours, außergewöhnlich schön in die Landschaft eingefügt. Leider ließ der Nebel keine Blicke in das Panorama der Umgebung zu, was allerdings nicht so negativ gesehen wurde, da das Gelände und die teilweise schwierig gestellten Ziele alle Aufmerksamkeit verlangten. Am Abend ging es dann nach dem Essen noch in die Hotel eigene Bogenhalle, aus 3 Gruppen wurde die Siegergruppe ermittelt. Der Abschluß des Tages wurde in der Bar begangen, über die Details des Abends breiten wir den Mantel des Schweigens.

Nach der Abreise am nächsten Tag ging es als Zwischenstopp zum Parcours in Rietz in Tirol. Bei sonnigem Wetter fand der Ausflug einen würdigen Abschluß, die herausfordernden bergauf- und bergab Schüsse forderten nochmal das ganze Können der Schützen.

Zum Ende wurde nochmal in Rietz gemeinsam gegessen und nach einer leider nicht ganz staufreien Heimfahrt endete dieser tolle Ausflug gegen 20:00 Uhr wieder in Rott.

Es sind sich alle Teilnehmer einig, dass diese drei Tage riesigen Spass gemacht haben und eine Wiederholung für das nächste Jahr unbedingt erfolgen soll.